

VENDREDI 18 NOVEMBRE 2022

REVERMONT

Tel le phénix, la Clique renaît de ses cendres

La clique lors de la cérémonie du 11-Novembre. Photo: Marie-Ange Gaillard

COURMANGOUX

Après deux années difficiles, la Clique de Courmangoux anime les cérémonies locales.

Tel le phénix, la Clique renaît de ses cendres. En effet, en raison de l'épidémie de Covid qui a entraîné la suppression des répétitions et des manifestations, et également du départ de plusieurs membres pour diverses raisons, celle-ci a bien failli disparaître. Mais c'était compter sans la ténacité de plusieurs musiciens qui ont tenu, en reprenant les répétitions et en recrutant de nouveaux membres, à ce que celle-ci continue

La clique a été créée il y a une quinzaine d'années, suite à la dissolution de la section Déclic

Ainsi, vendredi, à l'occasion de la cérémonie du 11-Novembre, la clique jouait à 11 h à Courmangoux, et à 11h30 à Saint-Étienne-du-Bois.



Le film « Honeylan samedi à la sa



CEYZÉRIAT.

Tournée des pompiers

Début de la tournée des calendriers

Médiathèque

Samedi 26 novembre à 14 h 30 : projection du film Honeyland, en présence de l'apicultrice amatrice Juliette Lambert (inscription conseillée).

Mercredi 30 novembre à 10 h 15 spectacle L'enfant au grelot (à partir de 4 ans, sur réservation au 0474 4270 60).

École de musique

Ça roule pour les cyclos!

L'assemblée générale du Cycloclub de Ceyzériat s'est tenue vendredi dernier à la salle Bouvard. Le président Philippe Reymondon a démontré que le vélo pouvait avantageusement remplacer les émissions de télé. D'abord un remake du « Compte est bon », avec des chiffres: 37 adhérents, dont 29 roulants (avec presque la parité hommes femmes), 170 participants au rallye de la Grand Margot, 118448 km parcourus (par les 24 cyclistes ayant donné leur kilométrage) au 15 octobre, ce qui représente 30 % de la distance Terre-Lune (dans 3 ans, ils seront arrivés!), une moyenne de 5000 km par cyclo avec un maximum à 10500! 75600 km pour les petites sorties entre amis du mardi, jeudi et vendredi.

Ce fut ensuite « Rendez-vous en terre inconnue » avec les sorties déportées dans les hautes combes du Jura ou sur le plateau d'Hauteville, un séjour à Tence, la Vélodyssée (1500 km en

20 étapes de Roscoff à Hendaye), la cyclo montagnarde des Vosges, la traversée des Pyrénées (presque un tour de France!) et pour la téméraire Chantal, un futur séjour à Cuba pour traverser

Le rapport financier présenté par Philippe Armand a montré un léger déficit, mais il y a encore des réserves accumulées avant la Covid, notamment sous la présidence de Raymond Cornier, qui était présent, avec Josiane, membre d'honneur. Alain Ovist, responsable de la sécurité, a rappelé les règles, il s'est félicité de l'achat de systèmes d'éclairage et a redit que 2/3 des accidents subis par les cyclistes sont dus à leurs propres impru-

Les rendez-vous de 2023 sont déjà programmés: galette des rois le 5 janvier, raquettes en février, reprise des sorties en mars, séjour à Vaison-la-Romaine, Grand Margot le 7 octobre. Site Internet du club: www.cyclo-club-ceyzeriat.com



Les cyclos en assemblée générale. Photo: Jean-Michel Cevrero

בעונם בקופפה רוועום בנ